

La résistance pacifique contre l'oppression militaire

La lutte des habitants de Bil'in, village de Palestine



Depuis cinq ans, les villageois de Bil'in luttent courageusement contre la confiscation de leurs terres par Israël. Leur lutte est exemplaire en Palestine. Son écho dépasse les frontières: il nous arrive grâce au témoignage de deux habitants de la région nyonnaise présents à leurs manifestations du 20 au 24 avril.

Conférence

Jeudi 18 juin 2009 - 20 heures

Cure Catholique - Salle 2-3

Rue la Colombière - Nyon

Film et témoignages des participants aux manifestations de Bil'in
Avec la participation de Tamer Halaseh, directeur du Centre de contacts et d'échanges culturels de Jafra en Palestine.

La résistance pacifique contre l'oppression militaire

La lutte des habitants de Bil'in, village de Palestine



Depuis cinq ans, les villageois de Bil'in luttent courageusement contre la confiscation de leurs terres par Israël. Leur lutte est exemplaire en Palestine. Son écho dépasse les frontières: il nous arrive grâce au témoignage de deux habitants de la région nyonnaise présents à leurs manifestations du 20 au 24 avril.

Conférence

Jeudi 18 juin 2009 - 20 heures

Cure Catholique - Salle 2-3

Rue la Colombière - Nyon

Film et témoignages des participants aux manifestations de Bil'in
Avec la participation de Tamer Halaseh, directeur du Centre de contacts et d'échanges culturels de Jafra en Palestine.